



Alberto Benegas Lynch y de la Academia Nacional de Economía: vicepresidente Ramón Díaz recibiendo la placa de homenaje, académico de número Ernesto Talvi e integrante del Consejo Directivo Ramiro Rodríguez Villamil.



Ofelia Velasco de Díaz junto a Laura Moreno.



De la Academia Nacional de Economía: Juan Berchesi y Luis Romero Diano del Consejo Directivo junto a la presidenta María Dolores Benavente y al vicepresidente Ignacio de Posadas.



Carlos Teysera Rouco y Francisco Wins.

## Múltiple reconocimiento

**"PERSONA FUERA DE LO COMÚN"**, "uno de los intelectuales más influyentes del siglo XX en Uruguay", "una manera brillante de defender las ideas" y "honestidad intelectual" fueron algunos de los elogios que se escucharon durante el homenaje realizado por la Academia Nacional de Economía a Ramón Díaz durante el acto de clausura de su año lectivo.

En la reunión, realizada el martes 10 en la Cámara Nacional de Comercio y Servicios, la presidenta de la Academia, María Dolores Benavente, el vicepresidente Ignacio de Posadas, el integrante del Consejo Directivo Ramiro Rodríguez Villamil y los miembros Ernesto Talvi y Hernán Bonilla hablaron sobre las distintas facetas de Díaz: como docente de la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración, fundador y director del semanario **Búsqueda**, presidente del Banco Central y director de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, ade-

más de destacar sus cualidades como persona.

Luego de que el doctor en Economía y Ciencias de la Dirección Alberto Benegas Lynch diera una conferencia sobre la crisis internacional, Díaz —quien, además, es vicepresidente de la Academia— recibió su placa de homenaje y expresó que la emoción lo había dejado "sin palabras" y que nunca iba a olvidar ese momento.

Al finalizar se realizó la entrega del Premio Academia Nacional de Economía a los trabajos en los que mejor se había comparado la crisis de 1929 con la de 2008 en cuanto a la caracterización, medidas internacionales y nacionales y las consecuencias. El primer puesto lo obtuvo Diego Iturburu, seguido por la investigación realizada por Andrés D'Albora y Joaquín Thul, mientras que el tercer lugar fue para Florencia Queiro y María Xosé Sanmartín.